

留学だより Vol.4



こんにちは。14期の尾形です。車必須のニュージーランドに来て4か月が経過しました。バイクの免許を取るという計画は、1年以上かかるようなので諦めました。自転車を極めようと思います。隣町までは1時間ほど漕げばたどり着けます。目指すは8時間超要するオークランドですがまずは手ごろなところから制覇していこうと思います。

冒頭で言ったように日本にいたときには考えられないほど時間に余裕のあることから、今までは興味こそあれども時間がなく実行していなかったことも、莫大な時間に包まれている今ならできます。

例えば自転車旅もそうですし、料理、手芸、語学（この間中国語を始めました）。限られた時間を有効活用しなければ、といういわば使命感のようなものもありスマートフォンで時間を潰すことへ抵抗感が芽生えているのは良いことです。

暇だと言っている私ですが、こちらに来てから学んだことはたくさんあります。生活面では疑似一人暮らしをしているようなものなので、一人暮らしを始めた人にありがちな失敗も経験しています。

この間は、トースターにバターを塗ってから入れたほうがおいしいと気づいたのでそのように使用していたところ、火災報知機を鳴らしてしまいました。バターの油分がトースターの電熱線部分に垂れて爆発してしまうということを知らなかったのですが、家電に限らずなんでも使用前に禁止事項を確認すべきだと反省しました。本当に故障しなくてよかったです。

また食べ物関連だと、とりあえずお米を炊いてじゃがいもを入れたでんぷん祭り料理を作ってしまった。美味しいという感情が沸き上がることはありませんでした。2度と作りません。料理前にはきちんとレシピを見て材料も確認するべきですね。



日本の友人の誕生日にケーキを購入して食べました。今回はキャラットケーキでした。周りのさやえんどうのようなお菓子、お気に入りです。美味しいうえに体にいいです。唯一の欠点は高い（5ドル）ことです。右のトマト味より普通の味の方が好きでした。クロスカントリー



この1か月で起こった唯一の学校イベントといっても良いでしょう。聞いたことのある人も多いかとは思いますが、日本でいう持久走大会です。ちなみに小石川の後期生にあがってよかったと思うところ第一位は持久走大会がなくなったことです。ただし学年を重ねても体育の授業で持久走がなくなることはありません。

このように持久走を毛嫌いしている私ですが、クロスカントリー、きちんと走り切りました。これでも一応、シニア女子の中で2位でした。5位以内に入ると渡される地区大会の参加申込用紙には名前は書きませんでした。長距離を走ることが好きでないのに加え参加費が発生するので、参加しない一択でした。



こちらでスポーツのイベントに参加する際はほぼ参加費が発生します。バスケットの試合に参加する際にも費用が発生しています。ただ移動手段が自転車、車、バス（学校が用意したもの）と、電車がなく交通費という概念がないので、日本で試合等に参加する際の交通費の方が高つくかもしれません。



←学校のグラウンドです。ドラえものの小学校のように裏山が存在しています。

持久走大会と似ているといったクロスカントリーですが、違うところがあります。小石川の持久走大会では学校の敷地内を10周走ります。景色が変わらず飽きてしまううえに、自分が今何週目なのか数えることが面倒になってきます。一方のこちらは学校のグラウンドからスタートして山道、住宅街や公園などを通して学校に戻ります。道がわからないのでずっと前の人についていってました。芝生のグラウンドに入った時点でゴールだと思い前の人を抜かしてしまったところ、ただの公園でまだ半分以上も残っていたときは絶望しました。初見泣かせの罫です。前に人がいなくなってしまうので道がわからなくなりましたが、先生たちの誘導により無事ゴールすることができました。ゴールの後は玉ねぎとソーセージを挟んだパンが貰え、幸せでした。最期はソーセージの数が足りず、友人はな

くなくパンと玉ねぎだけを食べていました。

私は食べるのが好きなのですが、かなり序盤から日本の食のありがたみを感じて恋しくなっています。何とか日本食の授業で耐え凌いでいたのですがそれも終わってしまい、家で作ろうと思っても材料が手に入りません。最近ではただただ美味しそうな食べ物を作っている動画鑑賞が趣味です。ハミルトンという大きめの街にアジアマーケットがあるのですが、日本製品の占める割合は本当に少ないです。



フォー（麺）は固めの杏仁豆腐のような触感で、日本食にはない味付けで美味しかったです。

ライスペーパーで麺、肉、野菜を巻いたものもたれがピリ辛ではあるものの好きな味でした。

しかし友人が買った、具材を挟んだパンが一番癖のない味でした。

オークランドに行きました。6月の3日、4日にニュージーランド版コミックマーケットのようなアニメ、漫画関連の物品販売イベントがあり、友人が連れて行ってくれました。コスプレをしている人も3割ほどいて友人は右のキャラクター（会場で約束のネバーランドのレイに、エマと間違えられていましたが違うそうです。キャラクターの名前は忘れてしまいました）、そしてロケット団のムサシとコジロウになっていました。ちなみに英語だとジェシーとジェームズです。初め聞いたときは誰ですかと思いました。ピカチュウはピカチュウのままですがサトシはアッシュ・ケチャムです。混乱しています。ロケット団所属の友人はミャオス買いなよというお店の方の声に勝てず一匹ゲットしていました。友人にミャオスの日本語名を聞かれて思わずニャン



チューと教えてしまいました。ごめんなさい。本当はニヤースです。

このアルマゲドンというイベントの後はニュージーランド最大級のショッピングモールに行き、遂に、念願のジャパンマーケットにも行くことができました。

元々は日本から送ってもらうつもりなのふりかけや顆粒だしなども手に入れることができたのでとてもうれしいです。日本円で大体4000円ほどです。次に行ったらホームパイとあじしらべを購入したいと思います。



友人は飲む方のラムネ、トッポなどを購入していました。イベント会場でもラムネは売られていたので、こちらで人気なのだと思います。

久しぶりに食べたお茶漬は最高でした。

もうすでに寒いですがこれからさらに寒くなるので、スープ系が大活躍しそうです。こちらならではの食材と組み合わせるなど、色々試してみようと思います。

ここまで読んでくださりありがとうございました。気になったものがあれば帰国時に買って帰りますのでどうぞご連絡ください。

